



Rallye Citoyen des Collégiens

publié le 29/03/2019

Mercredi 27 mars à Bressuire

Ce mercredi 27 mars, ce sont huit équipes de collèges du Nord Deux-Sèvres qui se sont confrontées avec humour et fair play dans un **Rallye Citoyen des Collégiens** sur le site du lycée professionnel Léonard de Vinci à Bressuire.

Notre collège avait engagé douze élèves de 3ème dans deux équipes parfaitement mixtes.

Au programme de cette journée, des ateliers variés : quiz sur la Défense Nationale, la laïcité, le devoir de mémoire, le développement durable, les secours civiques, le numérique, la justice, la sécurité routière mais aussi ateliers sportifs encadrés par les pompiers et les gendarmes !

De quoi mettre en avant l'esprit de cohésion de nos équipes, leur dynamisme et bien sûr leurs connaissances.

Nos deux équipes terminent 4ème et 5ème et l'une d'elle remporte le prix spécial "sécurité routière" : bravo à eux douze !

Encore une belle manière de construire son Parcours Citoyen au collège Louis Merle !

